

さんあの人背中にお絵かきしているよ、どうして？一しゅん返事に困りましたがきっとお母さんがお絵かきが好きなのでかいてもらったんだよと返事をしたのですが冷汗ものでした。クワバラ、クワバラ

佐藤義英君 先週はアユを食べそこねました!!残念

阿部誠一郎君 前週の納涼例会大変ご苦労さんでした。おいしかった鮎ずくし、その影に犠牲になった鮎、鯉、かじかに感謝しましょう。

ロータリー財団ボックス：

阿部誠一郎君 となりに委員長さんと同席なので協力。

卓 話： 「これがおれの教育だ!!」

グローブ空手三条拳心館 主宰 濑田甲一郎様

はじめまして瀬田と申します。勤め人なので会社のほうには、用事ということで外出して参りました。

これが夜の会だったら気楽に出られたのに、やはり底辺の世界ではないと、いう気がしました。私は空手をやって現在10都道府県、約600人の社会人を要しています。一人に5,000円づつもってこいといえば、月に300万、10,000円づつ持ってこいといえば600万円集まります。

でも私は、金脈じゃなく人脈の道を選びました。又、空手をする際、ここにおられる人を含めて多くの方々から応援をしていただきました。それが若いもの達の励みになっています。厚くお礼申し上げます。

私は、結果として今このような人生を歩んでいますが、こうゆう人生を望んで歩んだわけではありません。

父の実家は瀬田鉄工所といい、何十年か前は、従業員が何十人か居て、池には鯉が泳ぎ、一族はそれなりの財閥でした。

しかし、私の家は貧しく、母が職場の男性といい仲になってしまい、それがもとで親は離婚をしました。

そんな中、長谷川（恵）さんが仲之町に住んでおられ、よく遊びに寄せてもらいましたことを思い出しています。七色仮面などと言って、2階から飛び下りたりしました。アサヒの社長（佐藤会員）さんの弟さんとも、仲良くさせてもらっていました。たまにカリン糖をもらったことを思い出します。私は、パチンコはしたことがないので、佐藤さんのパチンコ屋へも行ったことはありませんが、「花時計」へはしおっちょう行っています。

まあそんな環境に中で、私は、学校へ行ける状態ではありませんでした。自閉症、登校拒否でした。

父の兄（伯父）に女房以外の女がいたりで、父と伯父のいさかいはたえませんでした。

私の思い出の99パーセントは、嫌な思い出です。自分の不幸は、離婚をした母や、伯父のせいだ

と思っていました。

そこで伯父と、その妻を殺そうと思い、地元の骨董品屋から借りた脇差しを持って、伯父の家へ乗り込みましたが、留守で、殺せませんでした。伯父を殺すことが当時、私の人生の100パーセントの目標でした。ところが伯父には一人娘がいました。それでヒョッと気が付きました。この娘も、親を選ぶことができなくて、この世に生まれてきたのだと気が付きました。そして、悪い生き立ちは、自分の代で良くしようと思いました。

私が不良になったわけは、当時、毎日のように借金取りがくるので、その金の工面の為、カツアゲをして、家の借金を払うようになりました。しかし、眞面目になってから、利息を付けて謝って返しに行きました。

神社から刀を盗んで暴れ、警察に捕まったこともあります。

私は、若いものによく言うのですが、私はチンピラにあこがれてなったんじゃない、だから抜け出すのは簡単だった。しかし、今の若い者は、ヤクザになって、スミを入れている者もいます。そして、自殺者、自殺未遂者も多く出ています。そんな中、今年、私の娘が自殺未遂をおこしました。自分が他人の人生に、いっぱい携わっているのに、私の娘がそうなるなんて、思いもよりませんでした。

私の家は、毎日、人が相談にきます。他人の人生にかかわり過ぎて、自分の娘のことに気が回らなかったのです。それでも、耐えて生きててくれたことに、頑張って生きてくれていたことに、父ちゃんは申し訳がないと、娘に、土下座して謝りました。

某中学の女の子がカツアゲされて、6万円家から持ち出したり、ヤクザになりたくて家を飛び出したりしている子供達がたくさんいます。

こんな状況を知りながら、俺には関係ない、他人ごとだという気持ちは、悪意だと思います。

実は、私が、こんな事例を出して他人に話することは、優しい行為ではないと思っています。本当に優しい人は、誰々に何々をしてやったなどと言わないものです。だからもう、公演活動はやめしていました。でもこうして、頼まれて来てみると、やはり引き受けなくてはと思いました。

私は、嫌な思い出がいっぱいある中で、一つだけいい思い出があります。小学生のときに、父の財布から1,000円札を盗んで、東三条から新潟へ遊びに行きました。夜になって家へ帰られず、新潟駅にいるとき、見知らずの人に100円札とお菓子をもらった思い出があります。

私が携わっている子供達の多くは、両親が離婚をしている場合が多いです。そんな子供達には、自分の代で生き立ちをよくしようと、言っています。

カツアゲをされて、自殺をしたり自殺未遂をする子がいます。なぜカツアゲをするのか。社会人の中で、自分の年収よりも高い車に乗っている人が多くいます。パチンコも小遣いの範囲内と思っていても、そうはいかない人が多い。要するに遊びのお金が大きくなっています。高校生の携帯電話、30,000円もかかっている場合もあります。小遣いの範囲を越えています。